



Consuelo García Verdejo – Operaria Aguas Residuales

¿Cómo llegó a plantearse dedicarse a este trabajo/sector?

Vivo en un pueblo muy pequeño y trabajos aquí hay pocos. La media jornada me permitía no depender de nadie para poder criar a mis hijos y, al ser en el pueblo, evitarme desplazamientos.

¿Qué diferencias ha observado en la participación de las mujeres desde que empezó hasta ahora?

Cuando empecé a trabajar en EGEVASA, no habían mujeres que estuvieran como operarias de mantenimiento en una E. D. A. R. Antes llamaba la atención y por fortuna ya no; somos más.

¿Crees que existe brecha salarial entre mujeres y hombres que desarrollan los mismos trabajos dentro del grupo?

Que yo sepa, mi salario es igual que el de mis compañeros. No tenemos ese problema en EGEVASA.

¿Consideras que las empresas todavía tienen que mejorar en materia de igualdad?

Siempre se puede mejorar, desde luego, aunque desconozco lo que ocurre en otras empresas.

A lo largo de su carrera profesional, ¿Con qué tipo de dificultades se ha encontrado por el hecho de ser mujer?

La verdad es que en 23 años puedo decir que no he tenido problemas ni con mis compañeros ni con mis jefes por el hecho de ser mujer. Nos hemos entendido bien.

¿Podría contarnos alguna anécdota al respecto?

Curiosamente la única dificultad como mujer que he tenido fue cuando estaba embarazada y el motivo fue el vestuario. En el último trimestre no podía llevar los pantalones del uniforme y tuve que comprarme unos con elástico de color azul para no desentonar. Desde luego este inconveniente no lo tienen los hombres. Lo tenemos nosotras en exclusiva.

Consuelo García Verdejo